

## Leipziger Atlas Dancers gewinnen Deutschland-Cup

Ende September fand in Haslach (Schwarzwald) der Deutschland-Cup DTB-Dance statt. 47 Gruppen aus dem ganzen Land hatten sich in drei verschiedenen Kategorien qualifiziert. Vom Sächsischen Turn-Verband nahmen die Atlas-Dancers vom Boxing Atlas Leipzig (Kategorie 30+), die Dancing Sox von der SG Turbine Frankenberg (18+) und im Jugendbereich Zone one vom TV Blau Gelb 90 Bad Döben sowie die Dancing Sox aus Frankenberg teil. Die Leipziger Atlas Dancers tanzten mit ihrem aktuellen Programm über sich hinaus und holten in ihrer Kategorie 30+ den Pokal nach Sachsen. Die Frankengerger Dancing Sox landeten in der Gruppe 18+ auf Platz 5. Im Jugendbereich konnten die Frankengerger Platz 8 für sich verbuchen. Die Bad Dübener Zone one verpasste nur ganz knapp die Finalrunde. Sie wurden 14. Nach ihrer Wettkampfpause im vergangenen Jahr sind die Atlas Dancers also erneut „Deutscher Meister DTB-Dance“ – der zweite Triumph auf nationaler Ebene nach ihrem ersten großen Sieg im Jahr 2011. Grund genug, bei den kreativen Damen anzuklopfen – die Sächsische Turnzeitung sprach mit Sandra Pörner.

### Sandra, wie heißt das Programm, welches ihr zum Deutschland-Cup auf die Bühne gebracht habt?

**Sandra Pörner:** Unsere Choreographie heißt „Radio Atlas 98.0“. Wir vertanzten verschiedene Radiogenre: z.B. klassische Klänge von „Radio Figaro“, volkstümliche Klänge von „Radio Bayern“, Nachrichten von „MDR Info“ oder aktuelle Hits von „NRJ“.

### Seit wann habt ihr an der Choreographie gearbeitet?

**Sandra Pörner:** Die meisten unserer Ideen entstehen auf den Rückfahrten von großen Wettkämpfen. So auch „Radio Atlas 98.0“. Dieses Thema entstand auf der Rückfahrt nach der Deutschen Meisterschaft im Herbst 2012.

### Wer hat die Choreographie, wer die Kostüme ausgetüftelt?



**Sandra Pörner:** Für die Kostümgestaltung ist Eva-Maria Dietze verantwortlich. Unsere Schneiderin Conny Kirsch näht die Kostüme nach ihren Entwürfen. Für die Musikauswahl und den Schnitt bin ich zuständig. Die Choreografie entwickeln Eva-Maria und ich gemeinsam.

### Gab es seit „Farbenspiel“ (2012) Wechsel in der Besetzung?

**Sandra Pörner:** Ja, wir haben seit Dezember 2013 mit „Steffi“ eine neue Tänzerin im Team. Sie hat sich optimal in unsere Gruppe eingefügt und war auch am Titelgewinn beteiligt.

### Schmiedet ihr nach dem aktuellen Erfolg bereits Pläne für das nächste Tanzjahr?

**Sandra Pörner:** Wir sind sehr glücklich, nach 2011 den Titel erneut geholt zu haben. Auch die Tanzgruppen aus Frankenberg und Bad Döben haben dazu beigetragen, dass das Bundesland Sachsen eine sehr positive Bilanz ziehen kann. Im nächsten Jahr möchten wir unseren Titel verteidigen. Es

gibt Ideen für den neuen Wettkampftanz. Näheres wird aber noch nicht verraten ...

**Sandra, wir drücken euch jetzt schon die Daumen für die kommende Wettkampfsaison! ■**

STV

